

Nachruf

Das Deutsche Rote Kreuz trauert um

Heinrich (Heinz) Nies

Der Verstorbene trat im Jahr 1973 dem Roten Kreuz als aktives Mitglied bei. Neben einer Vielzahl von geleisteten Einsatzstunden engagierte er sich insbesondere bei den Einsätzen der Feldküche und den Sanitätsdiensten auf dem Sportplatz.

Wir danken dem Verstorbenen für seine jahrzehntelange Mitarbeit und Verbundenheit zum Roten Kreuz.
Den Angehörigen gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

**Deutsches Rotes Kreuz
Kreisverband Hohenlohe e.V.
Dr. Matthias Neth, Landrat
Präsident**

**Deutsches Rotes Kreuz
Ortsverein Westernhausen
Carolin Ohrnberger
Ortsvereinsvorsitzende**